



2021. 5 尚徳福祉会 坂戸保育園

晴れ渡った空に、新緑の青葉、すがすがしさをを感じる季節になりました。新年度がスタートして、早1か月半ほど経ち、最初は泣いていた子ども達も少しずつ慣れ、笑顔で過ごせる日も増えてきました。子ども達は元気に戸外遊びを楽しんでいます。連休明けで疲れもみられる頃なので、体調の変化に気を付けながら過ごしていきたいと思います。



5月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとございます



こいのぼり泳いだよ

さくらんぼ組での初めての製作はこいのぼりでした。こいのぼりの形に切ってある画用紙を二枚選びクレパスでぐるぐる、とんとん、ぎこぎことなぐり描きをすると個性的なウロコ模様になりました。もっとやりたいと何枚も描く子もいて思う存分お絵かきを楽しみました。二枚を大きな紙に貼り付けると素敵なこいのぼり飾りが出来上がりました。



☆外遊び楽しいね☆

子どもたちはみんな外遊びが大好き。広い園庭に出ると早速三輪車に向かう子、タイヤに上る子、鉄棒にぶら下がる子と毎日身体を動かして遊んでいます。暖かくなって虫が顔を出し始めると、アリやダンゴムシを見つけ、じーっと見たり追いかけてたりしています。木の実を拾ってカップに集めて楽しむ姿も見られます。子どもたちにとって園庭は遊びの宝庫です。

☆わらべうたあそび☆

♪にぎりぱっちりたてよこひよこピヨピヨピヨと、手の中から布がふわふわ〜と大きくなる様子を楽しんでいます。「もう1回」と何度もリクエストしてくれます。



おねがい

- 日中暖かい日が多くなってきました。薄手の長袖や半袖のご用意もお願いします。

